

Chers parents,

La coqueluche peut être une maladie très grave chez les jeunes bébés et est potentiellement mortelle.

- Les adultes (et donc les parents) peuvent attraper la coqueluche et la transmettre, sans le savoir, à leurs enfants.
- Même si vous avez fait la coqueluche ou si vous êtes vaccinés, la protection contre cette maladie diminue avec le temps.
- Les adolescents et les adultes ont besoin d'une vaccination de rappel afin d'éviter d'attraper la coqueluche et de la transmettre aux nourrissons non-protégés.

Votre bébé sera vacciné contre la coqueluche grâce au schéma de vaccination de base (8 semaines – 12 semaines – 16 semaines) ; pourtant, tant que votre bébé n'a pas reçu le programme complet de vaccination (16 semaines), il risque toujours d'être infecté par la coqueluche.

Pour protéger votre bébé contre la coqueluche durant cette période importante, le Conseil Supérieur de la Santé recommande la vaccination à tous les membres de la famille (vaccination « cocoon ») :

- Le père, les frères, les sœurs et tous les autres adultes en contact régulier avec le bébé durant les 12 premiers mois de vie devraient être vaccinés avant la naissance du bébé.
- La future mère ou la mère devrait être vaccinée avant la grossesse ou le plus rapidement possible après la naissance.

Dans notre maternité, la vaccination de la mère sera proposée durant son hospitalisation et le père pourra se faire vacciner chez son médecin traitant après avoir acheté le vaccin en pharmacie.

Les documents nécessaires pour les parents (la prescription et le document de remboursement) seront remplis par le gynécologue après l'accouchement.

N'hésitez pas à contacter votre médecin si vous avez d'autres questions ou des remarques concernant la vaccination contre la coqueluche.

Bien à vous.

P.S. Saviez-vous que les jeunes parents sont responsables de la transmission de la coqueluche vers les bébés dans plus de 50 % des cas ?*

* Gerbie M, Tan T. Pertussis in new mothers *Obstet Gynecol* 2009; **113**: 399-401